

Los Universitarios y el Tratado de Libre Comercio Con USA

En el Centro Cultural Universitario Elarví en la ciudad de Medellín, Colombia, se reunieron recientemente quince estudiantes de diferentes ingenierías en torno al tema del tratado de libre comercio con EEUU.

15/11/2006

En el Centro Universitario ELARVI, que integra a estudiantes de

educación superior de distintas carreras y universidades de la ciudad de la ciudad de Medellín (Colombia), se reunieron recientemente quince estudiantes de diferentes ingenierías en torno al tema del tratado de libre comercio con EEUU. Estos universitarios están conscientes de que, cuando el tratado entre en vigencia –y ya desde ahora-, el enfoque de sus estudios cambiará. Se trata de afrontar una nueva cultura de trabajo, con nuevas dinámicas y especialidades enfocadas a mercados más amplios y de difícil competitividad. Con este propósito, se movilizaron para visitar distintas industrias a fin de estudiar problemas de eficiencia, aplicación, reposición de tecnologías y costos, que de cara al próximo TLC, se podrían optimizar.

En esa tarea colaboran con pequeños industriales y empresarios en la solución de problemas tecnológicos,

que se pueden resolver con maquinaria más óptima y de menor costo, en algunos casos, que los repuestos de las actuales.

El Centro Universitario ELARVI es una entidad sin ánimo de lucro que cuenta con la orientación doctrinal y apostólica del Opus Dei; se encuentra situado en la ciudad de Medellín, Colombia. Los muchachos que así lo desean complementan en los ratos libres la formación que reciben en la universidad, en aspectos de su especialidad, con una formación espiritual y humana, además de practicar algunos deportes.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/los-universitarios-y-el-tratado-de-libre-comercio-con-usa/> (15/02/2026)